



Eduardo Arcos es un empresario fundador de la red Hipertextual.com, una red de blogs dedicados a la tecnología, siendo esta empresa una de las más importantes en América Latina, por su amplio contenido en weblogs como Alt1040, Gizmologia, entre otros.

Eduardo nació en Ecuador y vive actualmente en la Ciudad de México, tiene aproximadamente 34 años de edad y su gran capacidad para la escritura de blogs lo ha llevado muy lejos.

Sus blogs tienen contenido original, variado y cuentan con muchos seguidores y visitas diarias, la mayoría de sus blogs cuentan con un Pagerank entre 4 y 6.

Eduardo Arcos asegura, en una entrevista realizada para 20minutos.es que sus blogs no son pensados sólo para geeks, sino para cualquier persona que tenga un poco de interés en alguno de sus artículos.

Uno de los blogs más visitados es el de alt1040.com y también es uno de los más viejos, se encarga de escribir en este mismo blog e invierte al rededor de 3 horas diarias en su trabajo.

Actualmente cuenta con personal para escribir en los blogs, lo que hace de Hipertextual una empresa en continuo crecimiento, y a su vez, mayores ingresos.

Aunque Arcos no habla mucho sobre la forma de obtención de sus ingresos, es fácil suponer que mucho del dinero ganado es por parte de AdSense, un programa que no puede faltar en cualquier blog. También debe ser apoyado por otras empresas que paguen por menciones, espacios en el blog, entre otros.

Eduardo Arcos hace énfasis en que se puede vivir de los blogs, y esto es una realidad que mucha gente ha probado pero que han fallado por falta de paciencia.

En otra entrevista realizada en 2013 durante la Aldea Digital, Eduardo asegura que empezar un negocio o empresa es muy difícil, pero mantenerlo es mucho más difícil, cualquiera puede emprender un proyecto, pero no cualquiera puede mantenerlo y hacer que crezca.



El nombre alt1040 ha causado controversia entre los seguidores del blog, Eduardo Arcos ha lanzado concursos para adivinar el significado del nombre, hasta ofreciendo iPads como premio, pero nadie ha podido acertar en la respuesta. Eduardo dice que varios amigos suyos saben la respuesta, pero que si la divulgan deberían ser asesinados, seguramente lo dijo en tono de broma. En otra entrevista, uno de los usuarios le dijo a Arcos que alt1040 significa «reproducir», Estar en constante cambio pero sin desviarse de la idea principal (Frase obtenida de eluniverso.com). Eduardo le dijo que su respuesta era errónea.

Personalmente, a mí, como seguramente a muchos otros, se me ocurrió teclear esa secuencia en el teclado de mi computadora, el resultado fue el símbolo: ?.

Con esto puedo deducir que la persona que tuvo la idea de que el nombre del blog significa reproducir, es porque hizo lo mismo que yo y se le ocurrió que se trataba de un botón de reproducción.

Pero, si no significa eso, ¿entonces qué?

Entre otras de las peculiaridades de este personaje, es que siempre viste de negro, en una pregunta de sus seguidores sobre eso, su respuesta fue que con la ropa negra siente que se cansa menos al caminar, porque probablemente los rayos del sol no entran tan fácil como en ropa de otro color, lo que hace que camine una mayor distancia sin cansarse tanto.

También, dice que con la ropa negra puede escribir más palabras por minuto en una computadora, que usando ropa de otro color, aumentando así su productividad.

Eduardo Arcos es prueba de que se puede vivir bien aprovechando el conocimiento que se tiene y emprendiendo proyectos que no necesiten de mucha inversión económica, aunque sí de ciertos conocimientos para poder realizar lo que se quiere. Agregando también que en América Latina hay talento joven capaz de emprender proyectos productivos y que sobresalgan.

Aquí el video de la entrevista en Aldea Digital



La conferencia completa en Aldea Digital 2013